

Grundsteinlegung
16. Oktober 2019

Wibu Systems errichtet neue Firmenzentrale

Wibu System errichtet zwei neue Gebäude mit einer Bruttogeschossfläche von jeweils 8.400m². Das eine Gebäude soll zukünftig als Unternehmenssitz dienen, das andere soll als House of IT Security u.a. die Zusammenarbeit mit Startups fördern.



Bild: Wibu-Systems AG

In Karlsruhe wurde der Grundstein für die neue Firmenzentrale von Wibu Systems gelegt. Insgesamt sollen zwei Gebäude mit einer Bruttogeschossfläche von je 8.400m² entstehen — neben der Firmenzentrale will das Unternehmen dort das House of IT Security errichten. Dort soll die Zusammenarbeit mit Startups, Forschung und Industrie im Mittelpunkt stehen.

Der Hauptsitz soll im Dezember 2020, das zweite Gebäude im März 2021 bezugsfertig sein. Insgesamt investiert Wibu Systems 33Mio.€ in den neuen Standort. Wie das Unternehmen in einer Pressemeldung mitteilt, wurde der Neubau notwendig, da das alte Gebäude nicht mehr genug Platz für das kontinuierlich wachsende Unternehmen bietet.